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Dans ce numéro : 

Ces téléphones avec leurs fonctions (bluetooth, radio,…) 

sont les plus rares du marché… Incrustés d’or, de 

diamants ou d’émeraudes, leur prix varie de 40 000€ à 1 

million d’euros, pas mal non ? Malheureusement ils sont 

réservés à une clientèle plutôt riche. 

Personnellement je choisirai le Million de Goldvish en 

haut à gauche, et vous lequel choisiriez-vous ?   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   Légende   :                                     

par Marine Woimbée 

le Million de 

Goldvish à 

1million € 

le Crypto 

smartphone de 

Diamond à 

1million € 

Le  Vertu cobra 

par Boucheron 

à 230 000€ 

le Black 

diamond de 

Sony Ericsson 

à 220 000€ 

le Vertu 

diamond de 

Nokia à 65 000€ 

le Vertu 

signature de 

Nokia à 60 000€ 

le SLVR L7 de 

Motorola à 

55 000€ 

le SPH-E3200 de 

Samsung à 

40 000€ 

le V220 de 

Motorola à 

40 000€ 

Retrouvez ces portables en couleurs sur la 

version web du journal sur le site www.estic.fr 
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Le Noël 2009 à Saint-Dizier était riche en animations. En 

effet, du 5 au 24 décembre dernier, de nombreuses 

animations étaient présentes à Saint-Dizier : patinoire en 

plein air d’une surface de 700 m2, spectacles de rue, 

village de Noël, balades en poney ... 

 

Il y a eu des animations à Noël car les gens achètent 

traditionnellement des cadeaux pendant cette période. 

Les magasins sont donc restés ouverts les dimanches, et la 

ville proposait des animations pour attirer de possibles 

clients. Selon le Journal de la Haute Marne, le représentant 

de la ville de Saint-Dizier a éprouvé un sentiment de 

réussite face au bilan de ces animations. En effet il y a eu 

environ un milliers d'entrées à la patinoire par jour, 

excepté le week-end du 19 au 20 décembre où il y a eu de 

la neige. 

J’ai moi-même assisté et participé aux animations. Je 

trouve que c'était moyen. Il y avait beaucoup de monde à 

la patinoire donc on ne pouvait pas bien patiner. Pour le 

marché de Noël, c'est toujours la même chose, il n’y avait 

pas beaucoup de variété parmi les artisans, comme pour 

celui de Reims. A la balade en poney, il y avait moins de 

monde que l'année dernière car il faisait plus froid mais 

les enfants étaient satisfaits. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Hugo PUYSSEGUR 

L’Autriche s'étend sur 83859 km2, soit une superficie près 

de huit fois plus petite que celle de la France. Elle est une des 

puissances économiques européennes. Surtout grâce à la 

région très industrielle du Vorarlberg qui est a coté du 

Lichtenstein. Le PIB de l’Autriche était de 281 milliards 

d’euros en 2008 et son revenu par habitant de 30000 euros. 

La production de richesses est répartie de la manière 

suivante : 1,7% provient de l’agriculture (où travaille 6% de 

la population active), 29% vient des industries et 69,3% du 

commerce et des services. Le taux de chômage est plus 

faible qu’en France, autour de 5%. 

70% du territoire de l’Autriche est occupé par les Alpes. 

Quatre régions se partagent cet espace dont les deux plus 

connues : le Vorarlberg et le Tyrol. Le Vorarlberg est réputé 

pour ses montagnes qui recouvrent 80% de la région, pour 

ses fromages fabriqués en montagne, très relevés et aussi 

pour son spectacle en plein air de Bregenz. Son économie est 

très forte 

par rapport 

aux autres 

régions 

(20% au 

dessus de 

la 

moyenne) 

et ses 

domaines 

skiables 

sont 

réputés. 

Le Tyrol , 

d’abord 

connu pour 

ses habits traditionnels, est aussi une 

région réputée pour ses domaines skiable aussi connus que 

ses sauts à ski olympiques. La capitale régionale en est  

Innsbruck, ville très active. Le Tyrol est la région la plus 

montagneuse d’Autriche : 100% de la surface de la région ! 

Mais attention, les Tyroliens sont des gens susceptibles. Si 

vous insultez un habitant, vous serez sûr que vous aurez des 

représailles très fortes. 

 

Deux villes en Autriche ont fortement marqué l’histoire 

européenne. Salzburg est la ville du génie de la musique 

Wolfgang Amadeus Mozart, Salzburg est entre autre, la 4eme 

ville d’Autriche la plus peuplée, après Vienne et Linz. Ville 

assez historique, elle reste une ville moderne dans 

l’ensemble. C’est 

aussi la ville où il y 

a les habits les plus 

traditionnels. 

Vienne est 

connue pour être 

LA ville des valses 

que normalement 

tout le monde 

connaît. Il y a la 

cathédrale Saint 

Stéphane (Stefan 

Dom). Les 

spécialités sont les 

filets viennois et 

les chocolats 

viennois. Et le monument le plus célèbre est le palais des rois 

et empereurs d’Autriche : Schloss Schönbrunn. 

 Vallée autrichienne 

Château de Schönbrunn © www.schoenbrunn.at 

Stéphane Cornevin et Lucas Piot 

La patinoire ouverte 

© Service Communication - Ville de Saint-Dizier 

javascript:close();
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Organisation : 

Les élèves clarinettistes et la professeur de basson de l’école 

de musique de Saint-Dizier sont partis pour la ville de Kobryn 

en Biélorussie en partenariat avec Mme Langlet, professeur 

de russe au lycée Saint-Exupéry. L’organisation de ce voyage 

a été effectuée par Mme Christine Fabert, professeur de 

clarinette et Mme Langlet.  

 

Départ en bus : 

Nous sommes partis en bus. Nous avons traversé l’Allemagne 

et la Pologne et après une trentaine d’heures, nous sommes  

arrivés en Biélorussie. Contrairement à ce que l’on peut 

croire, moi qui y suis partie, je n’ai pas trouvé le temps long. 

 

Séjour : 

Quand nous sommes arrivés là-bas, nous avons été accueillis 

chaleureusement. Toutes les familles été réunies et elles ont 

crié un grand bonjour ! Nous avons  ensuite aussitôt été pris 

en charge par les organisateurs côté biélorusse. Il y avait un 

petit buffet de bonbons typique de là-bas (beaucoup de 

chocolats). C’est vrai que nous étions tous très impressionnés 

et assez stressés. Puis nous avons été  répartis dans nos 

familles. Les Biélorusses ont un mode de vie bien à eux, mais 

qui ressemble tout de même à notre mode de vie. Par 

exemple, les enfants ne mangent pas avec les parents.  

Là bas, la communication était difficile car il fallait parler en 

anglais. Leur langue utilise l’alphabet cyrillique. Dans la 

famille où je me trouvais, seule la petite fille parlait anglais, 

ses parents  ne parlaient que le russe. Elle vivait avec ses 

deux parents et avait une grande sœur qui n’habitait plus là.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le lendemain, tous les Français se sont retrouvés. Durant 

notre séjour nous avons fait de nombreuses choses : nous 

avons visité cinq musées dont deux sur de grands soldats 

russes (Souvorov ; T. Kostiuchko). Nous avons aussi visité une 

réserve d’animaux (sanglier, élan, poney, loup…). Nous 

avons assisté à des concerts et nous nous sommes nous aussi 

produits. Et enfin nous avons fait les boutiques. Nous ne 

passions que très peu de temps en compagnie des familles.   

Mon expérience dans la famille biélorusse : 

Dans ma famille j’ai fait pas mal de choses, ils m’ont 

emmenée presque tous les jours à la patinoire, qui 

normalement n’est pas ouverte au public. Ils m’ont emmenée 

au café, fait visiter la ville, faire les magasins. J’arrivais à 

jouer avec la petite fille à des jeux de société (jeu de l’oie, 

jeu de dames…) ou aux cartes.  

 

Anecdotes : 

La nourriture est plutôt insolite ! Au petit déjeuner : pâtes ou 

riz avec de la viande (saucisses ou langue de boeuf ou autre) 

et seulement après cacao et tartine ! Autre spécialité : crème 

en barre (sorte de barre chocolatée fourrée avec une sorte 

de crème fraîche..) 

 Mini lexique : 

- Bonjour : [dobreuï outreu] le 

matin [dobrydien’] la journée 

- au revoir [da svidanïeu]  

- A bientôt : [paka] ; - Bonne 

nuit :[spakoïneuïnotchi]  

- oui : [da] - non:[nïet] 

- merci : [ spasibeu ] 

- Excusez-moi : [izvinit’i] ; - S’il 

vous plait : [pajalsteu] ; - Où 

sont les toilettes :

[gdïètoualïett]  

- Je m’appelle… : [minia 

zavoutt… ]  

- Comment vous appelez 

vous ? : [kak vaz-zavoutt] 

par Noémie Robin 
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Rodolphe Fior a accepté de nous rencontrer en janvier 

dernier pour nous parler de son rôle au sein de l’ESTIC. 

Présentez-vous en quelques mots 

Je suis marié, j’ai un petit garçon et je ne suis pas prêtre. Cela 

fait 7 ans que je suis à l’ESTIC, avant j’étais surveillant 

général dans un établissement agricole privé. J’ai été engagé 

par M.Persent au moment où il est devenu chef de cet 

établissement. Il me connaissait déjà car j’animais déjà des 

temps d’ASH (Animation spirituelle et humaine) pour les 4ème. 

Qu’est-ce que l’animation pastorale ? 

Moi, je me définis souvent comme un éducateur chrétien, 

c’est-à-dire, comme un adulte présent avec les élèves, qui 

voue une partie de sa vie aux jeunes et tente de les guider. 

Contrairement à ce qu’on peut croire, je ne m’attache pas 

qu’aux faits religieux ou à la question de la foi, et pour moi 

c’est vraiment important d’accompagner les jeunes qui se 

posent des questions. En même temps c’est ma mission 

première. Et j’ai le devoir de tous les considérer, de tous 

m’attacher à eux, et dans un établissement salésien, la 

pastorale est au cœur de la vie. 

Et chacun, dans l’école, peut aider un jeune à grandir. Avoir 

une oreille attentive c’est donner à chacun. 

Y a t-il un message religieux dans votre action ? 

S’il y a un message religieux dans mon action ?... Je vais juste 

vous donnez une petite anecdote. C’est une jeune fille 

maintenant qui a quitté l’école, qui a fait son collège et son 

lycée dans l’école. Elle était avec moi en 5e, 4e et 3e durant 

les temps d’ASH, à l’époque où il y avait des séances d’ASH 

toutes les 2 semaines jusque en 3e . Arrivée en seconde, elle 

était dans un groupe un peu difficile où il était impossible de 

parler de foi. La première fois où je l’ai retrouvée cette année

-là, elle me dit : « Oh non ! Rodolphe pas toi, pas toi ! » 

Incompréhension. Je lui ai demandé pourquoi une telle 

réaction. Elle me dit « Je ne veux pas que l’on parle de Dieu 

cette année ». Je ne lui en ai donc jamais parlé, car elle faisait 

partit d’un groupe un peu difficile. Pour elle, Dieu était trop 

présent dans ce que je disais et dans ma façon d’être. Au 

départ, j’ai ressenti ça comme une agression mais peu de 

temps après je me suis dis « Mais quel beau compliment elle 

m’a fait ! ». De tout 

façon je leur parle de 

la vie donc au fond 

c’est que peut-être 

quand je leur parle de 

choses vraies que les 

jeunes pensent que je 

leur fais la morale, que 

je leur parle de ce qui 

est essentiel, ce qui est 

au cœur de la vie. Si je 

témoigne de Dieu, 

cela montre bien que 

Dieu est au cœur de la 

vie, que je ne me trompe pas. 

Qu’y a t-il de plus difficile dans votre métier 

aujourd’hui ? 

Le plus difficile pour moi, c’est de pouvoir donner du temps à 

tous, d’être présent auprès de chacun. Contrairement aux 

pères qui étaient présents dans l’établissement, j’ai aussi fait 

le choix d’avoir une vie de famille à l’extérieur. Mon travail 

dans l’établissement ne m’impose pas vraiment un nombre 

d’heures, il se rapproche d’une mission. Et il est difficile de 

poser une limite à cette présence, d’autant que le champ 

d’actions de ma mission est très large. 

Etes-vous seul à assumer ce rôle à l’ESTIC ? 

Non, je ne suis pas seul. Il y a aussi Pascale Meister qui 

m’aide à mi-temps au moment des temps d’ASH ( elle est 

responsable de la vie scolaire au lycée professionnel). Il y a 

aussi une petite communauté chrétienne au sein de l’école et 

des bénévoles. 

Qu’organisez-vous comme activités tout au long de 

l’année ? 

La préparation des cours d’ASH est un gros travail de 

préparation d’animations qui soient proches des 

préoccupation des élèves. Cela me prend beaucoup de 

temps , je dois me documenter pour me rapprocher de 

l’origine, des bases de notre éducation (celle de Don Bosco). 

Je dois être présent régulièrement auprès des jeunes, aller à 

leur contact (sur la cours, dans les couloirs, au moment des 

récréations…).  

De temps à autre, je vais voir les paroisses voisines pour 

participer à la vie des prêtres… 

©
 h

tt
p

:/
/w

w
w

.z
a

zz
le

.c
o

m
/ 

Interview réalisé par Christophe Deschamps 

et Pierre Ecuvillon 
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La vie à L’internat 

Les sacs Eastpak sont très réputés pour leur solidité. A 

l'origine, cette marque fabriquait des sacs pour l'armée, mais 

aussi les pécheurs, et cela dès 1960. Puis les collégiens et 

étudiants ont commencé à utiliser les sacs à dos pour l'école, 

alors la marque a décidé d'y consacrer son activité dans les 

années 1990, avec des sacs à dos à la mode colorés et surtout 

très solides. A partir des années 2000, la marque Eastpak a 

diversifié son offre en bagagerie. Les produits Eastpak sont 

toujours à la mode et, dans les grandes familles, peuvent 

passer d'un enfant à l'autre sur plusieurs années grâce à leur 

résistance. C’est un produit reconnu que ce soit en Europe, 

aux États-Unis ou en Asie. Certaines stars comme Ozzy 

Osbourne ont créé des sacs dont une partie des ventes est 

reversée à des associations caritatives. 

 

L’avis de quelques utilisateurs 

- Qu’est-ce qui vous plaît chez les Eastpak ? 

C’est solide, c’est beau, c’est classe. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

- L’avez-vous acheté pour le prix ? 

Non, pas du tout, le prix est celui d’un sac de qualité.  

- Est-ce que l’esthétique a joué dans votre choix ? 

Bah……un peu, car il y a beaucoup de choix et tous sont jolis.  

- Est-ce que vous l’avez acheté pour être comme les autres ? 

Non, car j’aime cette marque et juste parce que mes frères en 

ont. Comme je l’aime bien et bah voila quoi. 

- Connaissez-vous l’origine du sac ? Pensez vous qu’il y a des 

valeurs écologiques ? 

Non, car c’est américain. 

- Est-ce que vous savez si d’autres collégiens en Europe ont 

des sacs Eastpak ? 

A Paris, par exemple, il y en a beaucoup qui en ont. 

-  Est-ce que vous connaissez plus des filles ou des garçons 

qui ont des Eastpak ? 

Non ça va pour les uns et les autres. 

- L’avez-vous acheté dans un magasin ou sur internet ? 

Dans un magasin, c’est plus classe, car sur internet cela peut 

être des faux. 

- Personnalisez-vous votre sac ? 

Non, ca sert à rien. Cela enlève le style. 

- Le conseillez-vous ? 

Oui, c’est vraiment de la qualité.  

 

Sérine Malouche 

L’internat est le lieu où les internes 

séjournent, il est composé de quatre 

étages : au rez-de-chaussée se trouve le 

self où l’on se restaure tous les jours, au 

1er étage , c’est l’étage des filles , ce 

sont les lycéens garçons qui vivent au 

2éme étage, et au 3éme étage se 

trouvent les collégiens garçons.  

Au début de l’année, nous avons 

généralement un mercredi après midi 

organisé par Rodolphe pour s’intégrer à 

la vie de groupe et un goûter richement 

garni. 

Des moments, des soirées sont 

organisés pour les internes, comme la 

soirée de Noël qui se déroule la veille 

des vacances de Noël. Cette année, 

nous sommes allés déjà à la chapelle 

célébrer la fête chrétienne, après nous 

avons enfin de la cuisine !! Mais ce n’est 

qu’une fois par an. Ensuite nous sommes 

allés à la boom au théâtre où nous avons 

dansé jusqu’à minuit et plus, puis nous 

sommes allés nous coucher. 

Bien sûr le lendemain nous étions  

fatigués, mais nous ne nous sommes pas 

endormis en cours et nous avons tenu 

jusqu'à la fin de la journée pour rentrer 

dans notre foyer bien au chaud. 

Après les vacances, nous étions 

d'aplomb pour redémarrer le rythme 

scolaire et finir notre année. 

Mais il ne faut pas croire que l’internat 

est tout le temps un paradis terrestre. 

L’internat est surveillé par Mr Bouchaud, 

Teresa et Michel. Nous avons tous les 

soirs un foyer qui se trouve être le 

théâtre pour nous amuser. Nous sommes 

répartis en chambre de 3 ou 4 mais les 

lycéens eux sont en chambre de 2 pour 

qu’ils puissent travailler. Nous sommes 

bien obligés d’aller en permanence le 

soir de 17 heures à 18 heures 45. Nous 

mangeons à 19 heures et nous allons, 

par la suite, nous amuser au théâtre 

jusqu'à 20 heures. Nous remontons dans 

nos chambres où l’extinction des feux 

est à 21 heures pour les 6éme et les 

5éme, 21 heures 30 pour les 4éme et les 

3éme et 22 heures pour les lycéens. Le 

mercredi après-midi, nous avons 

souvent des activités organisées par 

Lydie et Fabrice. 

La file du goûter de l’année 2008/2009 distribué par 

Lydie Gari, notre éducatrice qui nous occupe tous les 

mercredis après midi. 

Et l’un des jeux proposé par Rodolphe pour la 

journée d’intégration : Le volley éclaboussant . 

Gare à l’éclaboussement ! 

 

Photo de Fabrice année 2008/2009 

 

par Corentin Vigourt 
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Au XXIIe siècle, sur la 

planète de PANDORA, le 

peuple sauvage des Na’vi 

vit en harmonie avec la 

nature. Les Terriens convoitent leur planète pour ses 

richesses minérales, mais ne pouvant respirer dans 

l’atmosphère de Pandora, ils doivent utiliser des 

« avatars », hybrides humains-Na’vi génétiquement 

modifiés, dans lesquels ils transfèrent leur conscience. 

Jake, un soldat vétéran, est ainsi mué pour partir en 

mission de reconnaissance. Un monde fabuleux 

s’ouvre à lui. Conquis, il finit par prendre fait et cause 

pour les Na’vi contre les colons terriens.  

Dans ce film de James Cameron, on retrouve les 

actrices Sigourney Weaver et Michelle Rodriguez (une 

des héroïnes de la série Lost) et des acteurs moins 

connus comme Sam Worthington et Zoé Saldana. 

Nommé dans huit catégories aux Oscars américains, 

James Cameron n’a gagné que trois oscars techniques. 

Mais son ex-femme Katheryn Bigelow a remporté le 

prix du meilleur réalisateur pour Démineurs. 

Nous avons trouvé le film plutôt pas mal mais il nous 

semble qu’il n’y avait pas beaucoup d’action au début. 

L’action est plus importante à la fin.  

La Création du LAC du DER* 

En 1910 et 1924 Paris était submergé 

par les eaux de la Marne qui viennent 

grossir la Seine. 

Ces évènements furent une des plus 

grosses catastrophes naturelles du 

XXème siècle. Suite à cela, l’Etat décida 

de désengorger le fleuve et ses 

affluents. 

Ainsi, en 1938, fut construit le 

premier lac-réservoir à Champaubert 

de 450 ha sur la Blaise. Cette partie du 

lac est aujourd’hui appelée le Vieux Der 

servant à réguler le niveau de la Marne 

et de la Seine dans le seul but de 

protéger Paris. 

Entre 1952 et 1974, l’Etat voulut 

mettre en place la création d’un 

immense lac-réservoir. Le projet fut 

fortement contesté par les habitants du 

pays du Der. En effet, pour la réalisation 

du plan d’eau, il fallut détruire des 

hectares de forêts, des fermes, des 

étangs et trois villages : Chantecoq, 

Champaubert et Nuisement-aux-Bois. 

Construit seulement en 1967, le lac 

du DER-CHANTECOQ* est inauguré en 

janvier 1974. De nos jours, il ne reste 

des trois communes englouties que 

l’église de Champaubert, aujourd’hui 

sur la presqu’île de Champaubert. La 

mairie-école, l’église et son cimetière, 

la maison du forgeron ainsi qu’un 

pigeonnier de Nuisement, ont, quant à 

eux, été reconstruits au Musée du Pays 

du Der à Sainte-Marie du Der-

Nuisement. 

 

De nos Jours 

Avec une superficie de 48 km2, il est 

le plus grand lac artificiel d’Europe. 

Il est classé ZONE 

SPECIALE DE 

CONSERVATION par le 

réseau NATURA 2000 

depuis 1986 grâce à 

l’ornithologie puisqu’il 

est un lieu de 

reproduction, 

d’hivernage ou une 

étape dans la migration 

de nombreux oiseaux 

comme les grues cendrées, le grèbe 

huppé, les oies cendrées… On y 

dénombre plus de 200 espèces, dont 

certaines sont protégées. 

La pêche à la carpe, au sandre ou à 

la perche, donne au lac une renommée 

européenne. 

Ainsi depuis quelques années et 

grâce à cette renommée, nous pouvons 

voir que notre région attire beaucoup 

de touristes et d’étrangers grâce à de 

nouvelles structures d’hébergement, au 

Festival Mondial de la Photo Animalière 

à Montier-en-Der, de nouvelles activités 

sportives, et bientôt un CASINO … 

 

*der : vient du mot celte « chêne », un arbre 

qui a longtemps servi à construire des maisons 

et églises à charpente et façade de bois dans la 

région. 

 

*Chantecoq : Un des trois villages englouti.  

 

 

 

Nathan Gavignet       

PARIS remercie « LE LAC DU DER »  

Côté ciné : 

AVATAR 
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par Laura Maillot  

et Sarah Ponty 

Inondation de Paris en 1910 

Source : http://lavieenphotos.midiblogs.com/ 



Page 7 

Il était 5 heures de l’après-midi et Mike attendait toujours Alexia devant le Ciné Quai où il lui avait donné rendez-vous. 

Cela faisait deux heures qu’il attendait et il commençait à trouver le temps long. Soudain, son portable se mit à vibrer. C’était 

un message de Julie. Elle lui avait envoyé ceci : « G reçu 1 sms d’Alexia. Enlevé. É enfermé dan 1 endroi 

inconu. Rendé-vou o Jard dan 5 min. » Mike avait à peine terminé de lire ce terrible message qu’il se mit à courir 

jusqu’au parc. Décidément, cette fille n’avait pas de chance. Mais, bon, maintenant, la savoir en bonne santé était devenu 

son oxygène . Il fallait à tout prix la sauver. En 3 minutes chrono, il arriva au parc du Jard et rejoignit Julie qui l’attendait sur 

la rosace. Dès qu’elle le vit, elle commença à parler rapidement, expliquant qu’Alexia avait été assommée dans les 

souterrains et qu’elle s’était réveillée enfermée dans une pièce sans lumière. Son agresseur n’ayant pas pensé à lui retirer 

son portable, elle l’avait aussitôt contactée ainsi que la police à laquelle elle avait fait un portrait de son agresseur, 

apparemment un SDF. 

« Je t’ai donc aussitôt appelé, continua-t-elle avec un débit de paroles beaucoup trop élevé pour Mike, en espérant que tu  

pourrais m’aider. 

- Oui mais comment ? demanda-t-il.  

- La première chose à faire est d’aller sur le terrain pour chercher des indices. Allons dans les souterrains. » 

Sur ce, ils se remirent à courir. Une fois arrivés dans les souterrains, ils décidèrent de rester ensemble. L’agresseur avait 

dû se cacher dans le croisement qui menait à l’église. Un mégot de cigarette et une cannette de soda y étaient posés. Ils 

passèrent par là et montèrent les escaliers pour monter sur le rond-point. « Et si on faisait le tour de l’église ? » lança Mike. 

Julie approuva et ils recommencèrent à marcher. « Si quelqu’un a été trainé là, on devrait retrouver des traces ! » hasarda-t-

elle. A l’endroit où se trouvait une magnifique fontaine quelques jours plus tôt  trônait un horrible monceau de gravas. Les 

travaux de rénovation avaient commencé.  « On dirait que le tas  a été déplacé il n’y a pas si longtemps. Essaie d’appeler 

Alexia, si on entend son portable, c’est qu’elle est ici. » dit Mike. Julie trouva l’idée excellente et la mit aussitôt à  exécution. 

Effectivement, une faible sonnerie sortit du tas. Alexia se trouvait dedans !!!  Julie appela la police tandis que Mike 

commençait à détruire le tas à mains nues. Cinq minutes plus tard, deux voitures de police et une ambulance arrivèrent sur 

le rond-point. Armés de pelles et de pioches, les pompiers s’attaquèrent au tas de gravas et découvrirent vite un grand 

carton fermé.  Ils l’ouvrirent et en sortirent le corps inanimé d’Alexia. Asphyxiée par le manque d’oxygène, elle s’était 

évanouie et serait morte en peu de temps si on ne l’avait pas délivrée de sa prison de carton et de gravas. On la mit dans 

l’ambulance où elle fut branchée sur la machine à oxygène. Pendant ce temps, l’ambulance allait vers l’hôpital avec Mike. 

Julie était restée avec les policiers pour leur donner son témoignage après l’inspection des lieux.  

A 17 heures, le père d’Alexia rentra chez lui et trouva une feuille accrochée par un couteau planté sur sa porte. Le message 

disait:  

 

Qui pouvait être le kidnappeur ?  

La suite au prochain épisode... 

 

Déposez  500 000€ dans une 

malle demain devant la statue du 

parc Winston Churchill ou votre 

fille mourra. 

par Laura  

Mardon 

Un club de carte Yu-Gi-Oh ! est ouvert le lundi midi le jeudi midi et le vendredi midi de 12h45 a 13h30 en salle 119. 

Venez passer du temps avec des fans du jeu. Tous les participants sont admis. 

 

Le site de monsieur Suppin a ouvert ses portes. Tapez dans la zone d’adresse http://estic-maestro.e-monsite.com/ et vous 

trouverez un support en ligne pour faire de la musique en permanence sans son professeur ! 

 

Un site de mathématiques a été réalisé par Christophe Deschamps, élève en 4e D. 

Vous y trouverez de l’aide en ligne 24h/24, QCM et leçons de la 6ème à la 3ème ! 

Tapez dans la barre d’adresse : http://bingomath.doomby.com 

Sinon tapez « bingomath » dans Google. 

http://estic-maestro.e-monsite.com/
http://bingomath.doomby.com/
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La correction dans le prochain numéro 

10 mots à trouver : Mathématiques, Français, Histoire,  

Physique, Anglais, Géographie, Chimie, Allemand,  

Espagnol, Musique 

C'est l'histoire d'un type qui part en vacances. Pour ne pas s'encombrer, il 

confie à son voisin son chat et sa belle-mère et il part... Quelques jours plus 

tard, il est en vacances et il appelle son voisin pour prendre des nouvelles. Il 

lui demande : "Comment va mon chat ?", l'autre lui répond : "Ton chat est mort". 

Il lui dit qu'il était méchant de lui annoncer sèchement la nouvelle, comme ça : 

"Par exemple, t'aurais pu me dire, la première fois que je t'appelle «ton chat est 

sur le toit, on n'arrive pas à le rattraper». Ensuite, la deuxième fois que je 

t’appelle, tu m’aurais dit que mon chat maigrit à vue d'œil, et, seulement la 

troisième fois, tu m'aurais annoncé sa mort... mais là, c'est trop horrible. Mais 

passons. Comment va ma belle mère ?" L'autre lui répondit : "Ta belle mère est 

sur le toit, on n'arrive pas à la rattraper." 

*** 

Un cow-boy de 1,50m avec 55 kg entre dans un bar et crie au barman : "QUI A 

PEINT MON CHEVAL EN JAUNE ?!!! " 

Au même moment rentre un autre cow-boy de 1,95m pour 115 kg, qui dit  

"C’est moi, il y a un problème ?", 

"oh non; j'aimerais savoir quand vous repasseriez la deuxième couche". 

 

Le dentiste dit à son client : « Vous avez une 

dent morte, je vous fais une couronne ?  

- Non merci, enterrez-la sans cérémonie. » 

 

*** 

 

Le train va partir, le chef de gare ferme 

toutes les portières, mais l'une d'elles ne 

ferme pas… 

Il la claque, la reclaque, mais la portière 

s'ouvre à chaque fois… 

Enervé, il hurle: 

- Espèce d'andouille, tu ne peux pas les 

enlever, tes mains? 

Ç N Q R D S I A C N A R F J R F B C Z N 

E J J S D B I G W W K Y M T A T S I B E 

K A J E R A N G L A I S E R I O T S I H 

A A A L L E M A N D O C J C P X K H A X 

E C Ç S K H B P Y A E O G W K S P T E R 

S E Q Z E M I W P J Ç L Z D N A U O P Q 

Y A U O K U L F Ç K O I A W R M B V Z X 

E C A Q U B Q E F P V K C G G K U Ç Z F 

S C J A I Ç A I C J K W O W N Y K E I Q 

P I Y U N S S M S I F E X Ç L O H J Y F 

A R Y G J C Y I I U G H V D E M U D K L 

G M V Q F O N H A D M R Ç U O F T B J C 

N O F N R D N C P R G M V M Y X X T K E 

O Z B P P U S E U Q I T A M E H T A M L 

L C Y Z G K M T H Z C M L Z K Y P T K J 

Comment appelle-t-on  

un parachutiste distrait ? 

 

*** 

Quelle est la différence  

entre un train et un psy ?  

*** 

Comment appelle-t-on 5000 avocats,  

tombés au fond de la mer ?  

 

*** 

C'est quoi, 10 pingouins et 1 manchot ?  

 

 

*** 

Quel est le comble pour un serrurier ?  

C'est d'être sous les verrous ! 

 

*** 

Quel est le comble pour un Roi ? 

C'est d'avoir mal au palais ! 

Un trou dans le sol !!! 

Le train quand il déraille il s'arrête.  

Un bon début. 

 L'équipe belge de football. 

par Jérémy Bohême 


